209 cm<sup>2</sup>

Página: 15

1/1

## MINERVA CITLALLI HERNÁNDEZ MORA

## SECRETARÍA DE LAS MUJERES

Brenda Salas

Durante la administración de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el Instituto de las Mujeres se convertirá en Secretaría de las Mujeres y su titular será Citlalli Hernández.

Minerva Citlalli Hernández
Mora nació el 29 de abril de
1990 en la Ciudad de México.
Estudió el bachillerato en la
Escuela Nacional Preparatoria
7, y posteriormente la licenciatura en Ciencias de la Comunicación en la Facultad de
Ciencias Políticas y Sociales
de la Universidad Nacional Autónoma de México. Su primer
trabajo como profesionista lo
desempeñó en el Fondo de
Cultura Económica.

Actualmente es senadora del Congreso de la Unión por la Ciudad de México (2018 – actual), secretaria general de Morena (2020 – actual). Tiene 34 años y también es activista social, integrante y promovente de movimientos estudiantiles y movilizaciones desde la adolescencia. Fue parte de la movilización en contra del desafuero de Andrés Manuel López Obrador.

Se ha proclamado con convicción política de izquierda, cardenista y luego lopezobradorista. En 2014 inició su militancia en Morena en la delegación Iztacalco donde fue parte del Comité de Base, miembro de las juventudes y secretaria de cultura del Comité Ejecutivo Delegacional de Morena en Iztacalco.

Durante su gestión como diputada, impulsó varias iniciativas y puntos de acuerdo de las cuales destacan las iniciativas para derogar los artículos 287 y 362 del Código Penal del Distrito Federal y los puntos de acuerdo sobre Desarrollo Urbano y Movilidad.

Además, de forma paralela fortaleció la organización política vecinal para detener proyectos inmobiliarios millonarios que estaban afectando las viviendas aledañas, así como proyectos comerciales que afectarían la estabilidad económica de numerosas familias. También ha incentivado la participación ciudadana en Iztacalco través de Módulos de Atención Itinerantes donde se brindan servicios de quejas y orientación ciudadana, asesoría legal, talleres culturales, información sobre todo tipo de programas sociales y asambleas populares.

Asimismo, ha llevado a cabo una misión encomendada por López Obrador, para apoyar la construcción y el fortalecimiento de la organización política de Morena en todo el país.

Luego de ser víctima de violencia de género en redes sociales, la senadora impulsó la Ley Citlalli, para combatir, prevenir y eliminar la discriminación y promoción del odio en plataformas digitales.

Entre la militancia se le reconoce su experiencia y capacidad de convocatoria con la sociedad civil y su valor como puente e interlocutora para resolver conflictos internos en Morena, y mantener la unidad y la mira puesta en las elecciones presidenciales.

En la campaña de Claudia Sheinbaum, Citlalli Hernández ocupó la Coordinación de Enlace con las Mujeres.

La morenista ha señalado que su objetivo con los mexicanos es darle voz a los que por años han sido ignorados, y que además se necesita una ciudad de jóvenes participando en el deporte, en la academia, en la cultura y en los espacios públicos.

Citlalli ha mencionado que se lleva a cabo trabajo en equipo para promover nuevas leyes que mejoren las condiciones de los mexicanos y, sobre todo, a los sectores más desprotegidos.

Dronda Salas



Asumo el encargo de no dejar a ninguna mujer desamparada ante la desigualdad, la injusticia y la violenciai, por ello acompañaré el sistema público de cuidados."

## CITLALLI HERNÁNDEZ

## Pilar morenista

En 2014 inició su militancia en Morena en la delegación Iztacalco. Actualmente es senadora y su secretaria general.

